

Bern, 16. Januar 2012

Medienmitteilung

Der Kunde ist nicht König

Zürcher Ladenöffnungszeiten werden nicht liberalisiert

Der Kantonsrat hat sich heute Morgen mit 100 zu 67 Stimmen gegen die FDP-Initiative «Der Kunde ist König» ausgesprochen. Die Ladenöffnungszeiten im Kanton Zürich werden demnach nicht liberalisiert. Unterstützt wurde die Initiative einzig von FDP und SVP. Unter anderem haben sich BDP und Grünliberale gegen das liberale Anliegen ausgesprochen. Eine solche Haltung kann die FDP nicht als liberal akzeptieren.

Für die FDP sind starre Ladenöffnungszeiten überholt. Sie entsprechen nicht mehr der heutigen Lebensrealität. Viele Geschäfte werden durch die Regelung diskriminiert. Eine Liberalisierung der Ladenöffnungszeiten würde diese schwerwiegenden Wettbewerbsnachteile gegenüber Läden in Bahnhöfen und Tankstellenshops beseitigen. Mit einer Annahme der kantonalen Initiative hätte überdies der Druck auf Bundesbern erhöht werden können, endlich für eine zeitgemässe Regelung zu sorgen.

Kontakte:

› Nationalrat Ruedi Noser, 076 335 66 64

› Noé Blancpain, Kommunikationschef, 078 748 61 63